



*Le Larzac, c'est un vaste plateau de landes et de cailloux. Difficile d'imaginer qu'il y a plus de 50 ans, des paysans se sont levés pour défendre leurs terres menacées d'expropriation par l'armée qui voulait agrandir son camp.*

*Appuyés par des milliers de militants de tous horizons, la lutte non-violente a duré dix ans. En 1981, l'État a abandonné ce projet d'extension. Les paysans sont restés.*

- *Qu'en est-il aujourd'hui ?*
- *En quoi l'expérience du Larzac peut-elle être source d'inspiration pour les problèmes agricoles en Poitou ?*



**Vendredi 7 mars à 20h15**  
**ciné-débat**

**Maison des associations**  
place de Moretta – Vouneuil sous biard

Projection du documentaire

**« le serment des 103 »**

suivi d'un débat en présence de membres de l'ancien comité Larzac de Poitiers.

Entrée libre

Réservation recommandée en écrivant à : [ic.vouneuil@laposte.net](mailto:ic.vouneuil@laposte.net)

association

**initiatives**  
**ci**oyennes  
Vouneuil-sous-Biard

1, place de Moretta  
86580 Vouneuil sous Biard  
site Internet : <http://www.initiativescitoyennes-vsbs.fr>  
Facebook : <https://www.facebook.com/InitiativesCitoyennesVSB/>